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Minuta da 

SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO INS TITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezessete dias do mês de julho de dois mil e treze, às quatorze horas, sob a presidência do 1 
professor José Henrique Carneiro de Araujo , diretor do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 350 B - Bloco E os professores Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod 3 
Rebello, José Raphael Bokehi, Leonardo Gresta Pauli no Murta, Maria Cristina Silva 4 
Boeres, membros titulares, Vanessa Braganholo Murta,  Débora Christina Muchaluat Saade , 5 
membros suplentes, e Rafael Pereira de Abreu Rosa , representante técnico-administrativo 6 
para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da 7 
Reunião Ordinária de maio; 3) Apreciação do ad referendum do Diretor do IC que aprovou a 8 
execução TELE-SIRIS: Pesquisa e Desenvolvimento do Módulo de Telecomunicações de um 9 
Simulador de Redes Inteligentes, coordenado pelo professor Célio; 4) Prestação parcial de 10 
contas do IC; 5) Assuntos gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 11 
1) Informes . O professor José Henrique iniciou a reunião informando sobre a fase final das 12 
obras na estrutura atual do Instituto de Computação. Expôs que o laboratório J da pós-13 
graduação está sendo redesenhado com intuito de otimizar a distribuição do espaço físico. 14 
Assim que essa situação for decidida, as máquinas que foram desligadas durante as obras 15 
serão colocadas em funcionamento novamente. A professora Maria Cristina pediu a palavra e 16 
lembrou que deve haver compreensão de todos os professores da pós-graduação, uma vez que 17 
não há espaço suficiente para atender a todas as demandas de instalação de computadores 18 
nos laboratórios. O professor Vinod acrescentou que comunicou a todos com antecedência 19 
sobre a realização da referida obra e o possível desligamento de algumas máquinas. O 20 
professor José Henrique comentou que os atuais problemas de espaço só serão resolvidos 21 
definitivamente quando o Instituto estiver funcionando em suas novas instalações. 22 
Prosseguindo, foi comentado sobre o andamento da instalação de equipamentos de vídeo-23 
conferência na sala 230 B, o professor Vinod explicou brevemente como será o funcionamento 24 
da sala. Em seguida, o professor José Henrique informou sobre a realização de um curso de 25 
informática, que está sendo realizado com auxílio das professoras Rosângela e Isabel 26 
Cafezeiro, com apoio da Pró-Reitoria de extensão, aos sábados nos laboratórios do Instituto de 27 
Computação. Continuando os informes, o professor José Henrique falou sobre a visita da 28 
delegação ucraniana juntamente com o professor Julio Dal Bello, da Marinha, e o convite para o 29 
Instituto participar de um projeto em Segurança da Informação. O diretor do IC comunicou por 30 
e-mail aos professores que têm afinidade com o tema e complementou dizendo que existe a 31 
intenção de firmar convênios no futuro. 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião 32 
Ordinária do Colegiado do TIC de 15 de maio de 2013 . O professor José Henrique iniciou 33 
este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou acréscimo à minuta 34 
da ata da Reunião Ordinária do TIC de 15/05/2013, previamente enviada aos membros do 35 
colegiado. Não foi apresentada nenhuma proposta e o professor José Henrique colocou a 36 
minuta em votação, sendo aprovada com duas abstenções. 3) Apreciação do ad referendum 37 
do diretor do IC que aprovou a execução TELE-SIRIS:  Pesquisa e Desenvolvimento do 38 
Módulo de Telecomunicações de um Simulador de Redes  Inteligentes coordenado pelo 39 
professor Célio.  Iniciando este item de pauta, o professor José Henrique lembrou que o 40 
referido projeto já foi apreciado pela plenária departamental. Passou a palavra à professora 41 
Débora que falou rapidamente sobre o projeto. Foi colocado em votação o ad referendum do 42 
Diretor do IC que aprovou a execução TELE-SIRIS. O mesmo foi aprovado por unanimidade. 4) 43 
Prestação parcial de contas do IC.  Nesse item de pauta, o professor José Henrique 44 
apresentou aos demais membros do colegiado um breve resumo de como as verbas do Instituto 45 
têm sido gastas. Falou dos recursos de Livre-Ordenação, Infraunidade e Recursos Próprios.  O 46 
professor Leonardo Murta questionou sobre a porcentagem dos projetos (overheads) destinada 47 
ao Departamento de Ciência da Computação. O professor José Henrique disse que quando 48 
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ocupava a chefia do departamento abriu mão dos 2% de que o departamento tinha direito, 49 
entretanto essa postura deveria ser revista pela nova chefia. O professor José Raphael falou 50 
que irá debater o assunto na próxima reunião departamental. 5) Assuntos gerais.  Iniciando 51 
esse tópico da pauta, o professor José Henrique informou sobre o andamento das obras dos 52 
novos prédios do IC. Relatou que visitou a obra e que foi dito pela ATPENG que ainda nessa 53 
semana iriam colocar o piso no primeiro andar e que os andares superiores já estavam 54 
finalizados. Acrescentou que a parte elétrica está quase finalizada e que já foram indicados os 55 
pontos de água, eletricidade e esgoto. Ainda na questão elétrica, expôs que foi pago um aditivo 56 
que contemplava a compra de dois transformadores de 750 Kva e até o presente momento foi 57 
instalado apenas um. A empresa de engenharia já foi informada e foram pedidas as 58 
providências necessárias para o cumprimento do aditivo. Sobre os aparelhos de ar-59 
condicionado, o professor José Henrique falou que deve ser obedecida a configuração do 60 
projeto original que previa aparelhos de janela. Quanto ao cabeamento de rede, é necessário 61 
localizar o projeto inicial, o que já está sendo cobrado da antiga fiscalização. Foi acrescentado 62 
que sem a rede não seria viável a mudança para os novos prédios. O professor José Henrique 63 
ainda falou a respeito de alguns problemas com os elevadores, uma vez que a empresa 64 
responsável pela instalação dos mesmos apontou que, devido ao tempo que o equipamento 65 
encontra-se acondicionado, algumas peças poderiam não oferecer a segurança necessária. Foi 66 
perguntado se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não ter mais nada a 67 
tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 68 
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